

Les collations à l'école:

Après réflexion, j'ai instauré une nouvelle politique de l'école qui indique que les enfants souffrant d'allergies sévères apporteront leur collation à l'école. La routine de la collation demeure la même pour les autres enfants. Les enfants souffrant d'allergies sévères ne partageront pas la collation de classe cependant il est tout de même important de suivre certaines directives lorsque vous préparez la collation à la maison.

Directives :

- Se laver les mains
- S'assurer qu'il n'y a pas de noix, arachides et œufs près de l'espace de préparation
- Laver et désinfecter le comptoir, la planche à couper, le couteau avant de préparer la collation
- Rincer les fruits et légumes
- Déposer les fruits et légumes dans un contenant propre et désinfecté ou des sacs Ziplock
- **Pour désinfecter : mélanger une partie de chlore (agent de blanchissement- 6% hypochlorite de sodium) pour 50 parties d'eau et laisser sécher à l'air libre

Merci de votre coopération.

France